
ポリテクセンター会津
居住系セミナー受講者の声

○わからなかった課題を解決することができた。

○わかりやすく教えてもらうことができた。これからの業務に活かしてい
きたい。

○行政系の受注に関する知識が身についた。（断面図、平面図など）

○多少の知識はあったが実践できる状態ではなかったが、ある程度で
きるようになり、役に立った。
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